

NEWSLETTER

JANUAR FEBRUAR 2024



UNSER HEIM RÄUCHERN

Am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien hat Erzieherin Margareth mit unseren Heimmädchen das ganze Heim geräuchert und sie sind singend durch das ganze Haus von Zimmer zu Zimmer gegangen.

BUDDYPROJEKT PIZZA BESTELLEN

Beim Buddyprojekt war es wieder Zeit eine Pizza zu bestellen. Diese wurde dieses Mal von Erzieherin Steffie beim Putzerhof geholt. Anschließend haben wir in unserem Kinospeisesaal noch den Film „Paddington“ geschaut.





BASKETBALL

Auf Wunsch der SchülerInnen gab es bei der Freizeit im Tagesheim wieder Basketball als Angebot. Die SchülerInnen wiederholten vor dem Start die Spielregeln. Dann wurden die Teams gewählt und das Spiel konnte beginnen.

FUSSBALLTURNIER

Unsere Jungs vom Tandemteam und noch zwei unserer Fußballer organisierten wieder ein Fußballturnier auf dem Bolzplatz. Nicht einmal Kälte und Schnee haben sie davon abgehalten, das Turnier zu machen. Die Jungs der ersten, der zweiten und der dritten Klasse haben beim Turnier teilgenommen. Im Finale standen die Teams 2A/B und 3A/B. Schlussendlich gewannen die Jungs der Klasse 3A/B.



FÜHRUNG ALTERSHEIM

Am Abend nach der Studierzeit durften die Heimmädchen und auch alle Erzieherinnen das neue Altersheim (das alte Kloster) besichtigen. Die Verwaltungsleitung Barbara hat uns eine Führung durch das Haus gegeben. Den Heimschülerinnen und auch den Erzieherinnen gefiel das Heim sehr gut und die Mädchen freuen sich schon auf die ersten Bewohner.

WELLNESSABEND

Die Heimschülerinnen haben mit Erzieherin Steffie wieder einen Wellnessabend organisiert. Die Mädchen hörten Entspannungsmusik, tranken Tee und haben sich gegenseitig massiert. Nach einem langen Tag in der Schule und nach den Hausaufgaben ist ein solcher entspannter Abend genau das Richtige.





SCHOKOFONDUE

Bei unserem wöchentlichen Treffen der 1. Klasse, haben sich die Mädchen ein Schokofondue gewünscht. Gemeinsam wurde das Obst geschnitten und die Schokolade geschmolzen. Als alles bereits war, wurden Erdbeeren, Mandarinen, Bananen und Ananas mit Schokolade genüsslich verspeist.

BUDDYPROJEKT CHINESISCH ESSEN

Am Dienstagabend sind Erzieherin Steffie und Erzieherin Bettina mit den Buddys nach Brixen gefahren, um Chinesisches zu essen zu gehen. Sie haben viel gegessen und die Mädchen haben alle die unterschiedlichsten Gerichte, zwischen Wiener Schnitzel mit Pommes bis Sushi, bestellt.



ZEICHENWETTBEWERB

Zwei Mädels aus der 2B haben mit Hilfe von Erzieherin Andrea einen Zeichenwettbewerb organisiert. Die Teilnehmer/innen hatten bis 31. Januar Zeit ein Bild mit dem Thema „Frieden“ zu gestalten. An diesem Tag versammelten sich alle in der Turnhalle und die Jury bewertete jedes Bild. Zum Schluss hat sich die Jury noch besprochen und verteilten dann auch schon die Plätze. Die Gewinnerin des Zeichenwettbewerbs ist Lara Hinteregger aus der 1B. Natürlich haben die Gewinner auch von den zwei Organisatorinnen einen Preis erhalten.

BASTELN AM MITTWOCH

Erzieherin Daniela veranstaltet ab jetzt an jedem Mittwoch mit unseren Heimmädchen einen Malen- und Bastelabend. Die Mädchen suchen sich dann zusammen mit Erzieherin Daniela verschiedene Bastelideen aus und da im Heim ausreichend Material vorhanden ist, können die Mädchen ihren Ideen freien Lauf lassen und die unterschiedlichsten Sachen basteln.



BUDDYPROJEKT BEAUTYABEND



Die Buddys haben sich selbst einen entspannten Beauty-Abend im Heim organisiert. Die Mädchen haben sich gegenseitig die Nägel lackiert, sich geschminkt und verschiedene Gesichtspflegemasken ausprobiert. Es war eine tolle Gelegenheit, sich zu entspannen und sich gegenseitig zu verwöhnen. Sogar die Erzieherinnen Steffie und Dana wurden von den Mädchen eingeladen, um sich die Nägel lackieren zu lassen. Es war ein Abend voller Spaß und Schönheit!

SCHATZSUCHE

Zwei der Schülerinnen haben sich bereit erklärt eine Schatzsuche zu organisieren. Es begann mit den ersten Kärtchen im Erzieherzimmer. Gemeinsam gingen sie in die verschiedenen Bereiche des Heimes, um die Hinweise zu suchen. Nach der 6. Station haben sie endlich den „Schatz“ gefunden. Der Schatz war eine kleine Tasche voller Süßigkeiten für alle Mitsuchenden.



BUDDYPROJEKT WETTBEWERBE

Erzieherin Steffie organisierte am Dienstagabend eine Vielzahl von kleinen Herausforderungen für die Buddys. Dazu gehörte ein kurzes Calcettturnier, finde das Versteck, unterschiedliche Schätzfragen und ein Wettbewerb, wer die besten Ideen hatte, alte Dinge wiederzuverwenden. Nachdem die Erzieherinnen Steffie und Dana die Gewinner auswählten, bekamen diese eine Schokolade als kleiner Preis.

EINBLICK IN DAS NEUE ANGEBOT IM HEIM „BASTELN“

